
ÂMARA MUNICIPAL DE 'ROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Em 

REQUERIMENTO N.°: 0448 

ASSUNTO: PROVIDÊNCIAS URGENTE VISANDO A 

IMPLANTAÇÃO DA PISTA DE CAMINHADA, EM TODA EXTENSÃO DA RUA 

TENENTE JOSÉ RIBEIRO DA SILVA, NO JARDIM AMÁLIA, BAIRRO DO 

ÉDEN. 

Considerando que este vereador foi procurado 
novamente pelas lideranças do referido local, reivindicando 
melhorias em vários segmentos, sendo uma delas a importância da 
pista de caminhada, na rua acima citada, no Jardim Amália, Bairro 
do Éden; 

Considerando que o Jardim Amália, tem uma 
área reservada para a implantação de um sistema de lazer e área 
verde; 

Considerando que a referida área necessita de 
diversas benfeitorias, que se realizadas, proporcionarão uma melhor 
qualidade de vida aos moradores do local; 

Considerando que dentre as solicitações, pode-se 
ressaltar a importância da pista de caminhada no supramencionado 
local; 

Considerando que, para atender as solicitações 
feitas, faz-se necessário ainda, seguida de uma revitalização do 
paisagismo, inclusive com a implantação de bancos e mesas para o 
local, assim atendendo os asseios populares, isto posto é que: 



CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Requeiro a mesa Ouvido Egrégio Plenário, que 
seja oficiada a Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, Doutora 
Jaqueline Coutinho Lilian Barcelos, nos informar o que segue: 

1) Existe a possibilidade da implantação desta 
pista de caminhada no referido local? 

2) Se sim para quando? 
3) Se não, por qual motivo? 

S/S., 04 de Março de 2020 



Prefeitura de 
Y. SOROCABA 

Gabinete da Prefeita 

GP-RIM- 045  

/ 

Sorocaba, 31 de março de 2020 

Senhor Presidente, 

Em atenção ao requerimento n° 0448/2020, de autoria da nobre vereador 
Irineu Donizeti de Toledo e aprovado por esse Legislativo, no qual informações sobre a 
implantação da pista de caminhada, em toda extensão da Rua Tenente José Ribeiro da Silva, no 
Jardim Amália, bairro do. Éden, informamos a Vossa Excelência com os esclarecimentos da 
Secretaria de Serviços Públicos e Obras - SERPO que foi realizada uma visita técnica no 
referido local e levantamento dos serviços necessários. 

Informamos também que serão realizados os estudos técnicos, orçamentos, 
cronograma fisico-financeiro e memorial descritivo, para avaliação da demanda e verificação se 
haverá disponibilidade orçamentária para iniciar um procedimento licitatório em conformidade 
com a Lei 8.666/93 para atender a solicitação. 

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de 
elevada estima e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

FLAVIO NELSON DA COSTA CHAVES 
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas 

L 

Excelentíssimo Senhor 
VEREADOR FERNANDO ALVES LISBOA DINI 
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 
SOROCABA - SP 


